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本日のプログラム
2023 年 11 月 8 日 (水)

通算第 3056 回例会

本年度 第 13 回

瀬戸商工会議所

例会次第

・開会点鐘

・「君が代」「奉仕の理想」

・出席状況

・会長挨拶

・行事

・祝福

・委員会報告

・その他の報告

・卓話

第 2760 地区グローバル奨学生・

平和フェロー委員 松本 哲也君

「財団をクラブ活性化に」

前回例会 記録

・2023 年 10 月 25 日第 3055 回例会

・場所  瀬戸商工会議所

・出席報告 53 名 出席会員 44 名

当日出席率 93.61%

・行事

・本人誕生日

  金谷 康正君  青山 貴彦君

  高橋 信郎君  山口 記由君

  山内 敏也君  

・ご夫人誕生日

加藤 光哉君  ご夫人恭子様

・結婚記念日

  藤田 哲康君  金谷 康正君

  井上 伸也君  ｶﾈ三加藤 克己君

  加藤 唐三郎君

・卓話

蒲谷 和幸君 藤田 哲安君

「新会員の卓話」

第３０５５回例会 会長 青山 稔君 挨拶

例会予定

           11 月 15 日(水)

小林 稔君、澤田武憲君

「地区大会報告」

11 月 22 日(水)

休会

11 月 29(水)

㈱大竹製作所 代表取締役

大竹 敬一様

「日本の農業の今とこれから」

皆さんこんにちは。本日は 第 3055

回本年度 12 回目の例会です。本日のゲ

ストは東海東京証券瀬戸支店 支店長

富田康太さんです。

先日のガバナー公式訪問時に酒井ガ

バナーから頂きましたバナーをご紹介致

します。こちらがバナーです。

さて、10 月 4 日（水）第 4 回定例理事

会におきまして、会長ノミニー、次年度副

会長指名委員会委員が承認されました。

瀬戸ロータリークラブ理事役員選考規定

第 4 条に則り、本日の例会において会

長挨拶にて発表致します。

現会長 青山 稔、パスト会長 加藤 唐

三郎君、井上 博君、直前会長 牧 オサ

ム君、会長エレクト 加藤 一夫君、パスト

理事 伍春加藤 克己君、江坂 正光君

皆さんもうご承知だとは思いますが、先

日、昨年まで瀬戸 RC のメンバーであら

れました 寺田悟様がお亡くなりになりま

した。昨年体調不良で退会されました

が、長きに渡りロータリアンとして、瀬戸

RC に対し、また我々会員に対し深い愛

情を持って接して頂きました。通夜、葬儀

に参列させて頂き、会長判断にて瀬戸

RC 有志一同でお花を出させて頂きまし

た。瀬戸 RC の名前をお借りしましたこと

皆様にご報告させて頂きます。謹んでご

冥福をお祈りいたします。

瀬戸 RC 学友会に関しまして。先日、

2016 学年度 米山奨学生の ジャン・ダヨ

ンさんが日本での展示会の為、母国韓

国から来日をされ、12 日（木）に名古屋

へ来られました。彼女のスケジュールに

限りがございまして、その前後の例会に

お招きすることが出来ませんでしたの

で、奨学生当時関わりのあった方々で

歓迎会を開催させて頂きました。これ

もまた、瀬戸 RC 有志でありましたが、

メンバー9 名、メンバー家族 5 名、学

友その他数名、指導教員の長井先生

含め、総勢 20 名での歓迎会になり、

大変盛り上がりました。その模様は、

次の瀬戸 RC 学友会だよりに掲載い

たしますので皆さん楽しみにしていて

下さい。

もう一つ、昨日「第 2760 地区ロータ

リー女性の集い PART１」というセミナ

ーに出席してきました。会員減少の激

しい昨今（ピーク時は 13 万人・現在

8.5 万人）、女性の会員獲得に焦点を

向け会員増強に励みましょう、というセ

ミナーでした。セミナーで勉強したこと

を会員増強委員会と共用し我々も励

んでいきたいと思います。

11 月 1 日、来週の水曜日、米山奨

学生のドティフォンクエンさんと友人た

ちの誕生日会を兼ねた親睦会が行わ

れます。まだまだ席に余裕があると思

います、お時間の許す方は是非ご参

加頂きたいと思います。

さて、本日で 10 月も最後の例会で

す。10 月末まで延長致しましたクール

ビズ（ノーネクタイ）も今日が最後で

す。来週からはネクタイ着用で例会出

席をお願いします。本日は、水野和郎

君の紺綬褒章授章のお祝い、地区報

告等々行事が目白押しです。これで

本日の会長挨拶とさせて頂きます。本

日も宜しくお願い致します。
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蒲谷 和幸君 「新会員の卓話」

昭和４３年６月２９日愛知県名古屋市生まれ。珍しい姓だが

横浜、横須賀にはわりと多く父親も横須賀の出身。１０歳の時

に瀬戸市へ転居する。高校３年生までサッカー部でポジション

は主にゴールキーパーだった。大学卒業後、金融機関勤務を

経て２００８年に保険代理店を設立し現在に至る。主な業務内

容は保険代理店として生命保険、損害保険を取り扱う。取り扱

い保険会社は三井住友海上、東京海上日動火災、損保ジャパ

ン、アクサ生命、オリックス生命など１４社。「リスクマネジメントの

プロとして求められる人、求められる組織」を理念として個人、

自営業、中小企業を対象に業務に携わる。

万博開催にあたって起ち上がった瀬戸市のおもてなしボラ

ンティアに携わり、万博期間中にボランティア部隊として活動

し、瀬戸商工会議所青年部へ入会し地域の活動を行うようにな

る。のちに商工会議所青年部の連合会や日本商工会議所青

年部の役員等を歴任し全国各地を飛び回った。

１０代の頃より釣りが好きでルアーを用いて渓流のイワナ、ア

マゴ、ヤマメや洋上でのブリ、カツオ、マグロを追いかけ大物狙

いで海外遠征も行った。最近はもっぱら手軽に釣れるアオリイ

カやうなぎを釣って楽しんでいる。うなぎは１５年以上飼育して

観察しているがどうしても水槽から脱走されてしまい困ってい

る。

また、２０歳から山にも行くようになりテントを担いで縦走や沢

登り、ロッククライミングなどで山にこもっていることが多い。現在

は、所属する山岳会で指導員補助を頼まれ登山を始めた人の

訓練に帯同している。体力、筋力の衰えを如実に感じ嘆いて

いるが、その反面６０代、７０代でも元気に登る方々に感化され

てもう少し続けようと思う。ヒマラヤの６０００ｍ級が当面の目標。

近年は、瀬戸のご当地名物で瀬戸市を PR しようという主旨

で起ち上げた「瀬戸焼きそばアカデミー」の代表として各イベン

ト、お祭りに参加をし、瀬戸焼きそばを通じて瀬戸市の PR 活

動を行っている。１１月には四日市市にて「B-1 グランプリ東海

北陸大会」に出展予定。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

藤田 哲安君 「新会員の卓話」
８月２日に入会させていただきました藤田哲安です。

新会員の卓話をさせていただきます。よろしくお願い致します。

実は戸籍上の字は「哲康」です。もう 20 年ほど前になります

が、知り合いからの紹介で背後霊が見えるという占い師さんか

ら「康」という字を変えたほうが良いと言われ、「安」に変更したこ

とがありました。もちろん戸籍は変えられませんが、それから名

刺や普段使いを変えていました。３年ほど変えておりましたが、

特に良いこともなかったので、元々好きだった「康」に戻しまし

た。しかし 2 年前、現在の職に就くにあたり、兄から「有名でよ

くあたる占い師が岐阜羽島にいるから行ってこい」と言われて

みてもらいに行きました。そしたらなんと、その方にも「康」とい

う字を変えたほうが良いと言われ、過去の話をしたところ、「安」

は良いと言われて、再度変更した次第です。前置きが長くなり

ましたが、改めまして自己紹介をさせていただきます。

1961 年（昭和 36 年）８月生まれの 62 歳です。自宅はみよ

し市三好丘ですが、実家は名古屋市瑞穂区です。では、どう

して瀬戸なのか？は後ほどお話させていただきます。

学歴は瀬戸 RC にも多くの大先輩方がいらっしゃいますが、

東海中学・東海高校出身でバドミントン部でした。数少ない自

慢話なのでさせていただきますと、中学時代は愛知県で優勝

し全国大会へ。高校でも愛知県で優勝し、東海地区大会も優

勝し、インターハイに出場しました。残念ながら全国では勝て

ませんでした。大学は昭和大学薬学部出身です。大学ではラ

グビー部でした。なぜ大学はラグビー部なのかという話をする

と長くなりますので割愛させていただきます。

趣味はヨットとゴルフです。ヨットは「Bless You」という名前

で、29 歳の時に仲間３人で小さいヨットを購入したのがはじま

りです。最初は蒲郡市の西浦にある漁港のような小さなマリー

ナで保管していました。それから仲間を増やしながら、ヨットも

バージョンアップし、現在はオーナー７人で４艇目の船です。

青山会長の船と同じく、ラグーナ蒲郡に停泊してあり、青山会

長とは古くからヨットでもお世話になっております。ゴルフは現

職に就いてから頻度がかなり増えましたが、自分でも驚くほど

上達せず、常に 100 切りを目標に頑張っております。

持病は高血圧・高脂血症。最近は尿酸値も上昇中で、簡単に

言うと不健康です。

性格は破天荒で、特に酒を飲みすぎてやらかしてしまいま

す。家族に色々と迷惑をかけていますが、冷蔵庫の一番下の

引き出しに放尿していた時は、当たり前ですが一番怒られまし

た。

【プロフィール】

大学卒業後 将来、独立（くすり屋）を目指し、株式会社ス

ギヤマ薬品に薬剤師として入社させていただきました。私が入

社した年に愛知県初のドラッグストア（現在のドラッグスギヤ

マ）を長久手にオープンしました。そこからがドラッグストア時

代の幕開けとなりました。まだドラッグストアという言葉もあまり

知られていない時代でした。出店も加速して会社の売上げは

どんどん伸びていきました。競合も現れ、いわゆる町の小さな

くすり屋さんでは生きていけない時代になったため、独立をあ

きらめ、企業戦士となり這い上がっていこうと決心しました。店

長、商品部バイヤー、ドラッグ開発プロジェクトリーダー、450

坪の大型店舗店長、ブロック長等を経て、2003 年に取締役就

任後、営業部支社長、人財本部長と様々な経験をさせていた
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だきました。そんな中で大型店舗店長（1997 年、36 歳）の時に、同

級生の開業希望のドクターから、クリニックを開業するので門前の

調剤薬局をやってほしいと依頼されました。

元々、独立を目指していたので良い機会でしたが、正直、自分

自身も会社を辞めるのは惜しい状況でしたので父親を代表取締役

として「株式会社マリン」を設立し、今のマリン薬局１号店（現鶴舞

店）を開局致しました。2000 年４月に陶生病院が院外処方箋に変

わるという事で、すでに他界してしまいましたが、瀬戸に住んでいた

親友の同級生の力を借りてマリン薬局２号店（現瀬戸店）を開局す

ることができました。それが瀬戸にご縁をいただくきっかけとなりまし

た。

2010 年に外食事業に参入し、2011 年６月に牛ざんまい瀬戸店

をオープンしました。2014 年２月に介護福祉事業に参入し、瀬戸

にて住宅型有料老人ホームしおさい、デイサービスラスベガスを開

所させていただきました。今では調剤薬局も２店舗増え、どっぷりと

瀬戸に漬からせていただいており、瀬戸ロータリークラブにも入会

させていただくことになりました。

2008 年に父が他界し、妻を代表取締役にして続けておりました

が、肩書だけで会社の事は何もわからないし、借金だけ背負って

生きているみたいで嫌だと長年言い続けられ、2021 年 11 月。60

歳を迎え取締役改選の年でもあったため退任させていただき、翌

2022 年３月に現在の株式会社マリン 代表取締役に就任致しまし

た。

株式会社マリンの企業理念は「すべてに感謝！感激！感動！」

です。すべてに感謝し、感激・感動を創造できる企業をめざしてお

ります。ロゴマークは会社設立当時に自分で考えたのですが、ヨッ

トとカモメと波をデザインしています。カモメと波で marine のｍを表

しています。あくまでも自己満足の世界で、説明してはじめて皆様

から「へぇ～そうだったんだ。わからなかった」と言われますので、あ

えて説明させていただきました。

現在は、調剤薬局（７店舗）、介護福祉事業（４事業所）、外食事

業（２店舗）、海外販売事業などを手掛けております。また、瀬戸で

はありませんが、新事業としてシミュレーションゴルフを

現在計画しております。

38 年間前職でお世話になりながらも、そのうち 23 年間を「二足

の草鞋」でやってこられたのも、本当に色々な方々にご縁を頂き、

助けられ、支えられてきたからこそだと、心より感謝しております。皆

様からすれば、まだまだ未熟でこんな人間ですが、今後とも何卒よ

ろしくお願い申し上げます。ありがとうございました。
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ニコボックス報告(第３０５５回例会)
蒲谷和幸君、藤田哲安君、本日の卓話を楽しみにしております。会長 青

山稔、幹事 鈴木光彦

誕生日をお祝い頂きありがとうございます。ダカーポの『今日が一番若い日』

を歌いながら、ナイスエイジングで生活します。金谷康正

誕生日をお祝いいただきありがとうございます。まだまだがんばります。青山

貴彦

誕生日をお祝いただきありがとうございました。高橋信郎

誕生日をお祝い頂き有難うございます。山口記由

お祝いいただきありがとうございます。51 才になりました。山内敏也

妻恭子の誕生日のお祝に美しいお花を賜わりありがとうございました。加藤

光哉

結婚記念日を御祝い頂きましてありがとうございました！藤田哲安

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございます。金谷康正

今年も無事に結婚記念日を迎える事が出来ました。井上伸也

本日は結婚記念日をお祝い頂きありがとうございました。ｶﾈ三加藤克己

結婚記念日をお祝い頂き有難うございます。何も言う事ありません。加藤唐

三郎

本日はよろしくお願い致します。蒲谷和幸

本日、卓話をさせて頂きます。よろしくお願い致します。藤田哲安

私事の授賞に対し立派な記念品をいただきありがとうございました。水野和

郎

出席表彰ありがとうございます。あっという間の 10 年でした。これからもよろ

しくお願いします。高橋信郎

蒲谷和幸君と藤田哲安君の卓話を楽しみにしています！

青山貴彦、井上伸也、井上博、江坂正光、大澤英雄、大竹一義、刑部祐

介、小野隆浩、梶野輝雄、勝谷哲次、加藤五津美、加藤一夫、伍春加藤克

己、ｶﾈ三加藤克己、加藤定江、加藤捷、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤光

哉、加藤太伸、加藤陽一、金谷康正、亀井勝、小林稔、澤田武憲、鈴木

伸、鈴木政成、高橋信郎、田中靖達、戸田由久、花田 薫、平松啓、増岡錦

也、松村晋也、松本哲也、水野和郎、山口記由、山本英雄、柚木猛

10 月 28 日 瀬戸市体育館

ボッチャ大会 (まっとつながろ祭)

11 月 1 日 ベトナムデリ珈琲

ロータリーファミリーの集い

   

米山奨学生クエンさん、チャ

ンさん（犬山 RC）、ザンさん

（小牧 RC）の合同誕生日会

を開催しました。学友会から

はイムさん、ソンさん、金谷

英典さんが参加されました。

      


